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Bridgeclub München Solln 

Jahreshauptversammlung am 20.03.2023 
 
Ort :    Restaurant Break vom TC Großhesselohe  
Zeit :    13:45 bis 14:15 Uhr 
Anwesend:   40 Mitglieder (inkl. mit Vollmacht vertreten) 
Vorsitzende:  Monika Arendt  
Protokollführerin:  Monika Schön 

 

Tagesordnung: 
TOP 1   Begrüßung und Eröffnung durch die Vorsitzende  

(Anwesenheit und Beschlussfähigkeit)  
TOP 2   Berichte des Vorstands 2022 

2.1 Bericht der Vorsitzenden  
2.2 Ressort Sport  
2.3 Ressort Finanzen  
2.4 Ressort Verwaltung, Mitglieder  

TOP 3   Bericht der Kassenprüfer  
TOP 4  Entlastung des Vorstandes  
TOP 5   Feste für unsere Mitglieder 2023  
   Sommerfest     :  So, 13.08.2023 im Waldhaus zur alten Tram in Straßlach  
   Adventsturnier : Sa, 02.12.2023 im Restaurant Break vom TC Großhesselohe 
TOP 6   Verschiedenes  
 
 
Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Frau Arendt begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die form- und fristgerechte Einberufung 
der Hauptversammlung fest. Die Jahreshauptversammlung ist beschlussfähig. 
Einwände gegen die TO oder Anträge hierzu sind keine eingegangen, die TO wurde in der 
angekündigten Form angenommen. 
 
Top 2: Berichte des Vorstands  

 

2.1 Bericht der Vorsitzenden - Frau Monika Arendt 
Der BC München Solln hatte am 31.12.2022 81 Mitglieder, momentan 83 Mitglieder 
Frau Arendt bedankte sich bei Frau Doerfert für die schöne Trauerfeier, mit der  alle von Walter 
Doerfert Abschied nehmen konnten. 
 
Der Club besteht in seiner jetzigen Form bereits seit 11 Jahren und das Montagsturnier wird 
erfreulicherweise von Mitgliedern und Gästen sehr gut angenommen. 
 
Frau Arendt bedankt sich bei allen Mitgliedern, die beim Auf- und Abbau geholfen haben und ohne 
deren Unterstützung unser Montag nicht so harmonisch ablaufen könnte.  
Sie bedankt sich außerdem bei ihren Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit. Sie betonte, 
dass der Vorstand für Anregungen, Wünsche und Kritik immer dankbar ist. 
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2.2 Bericht Ressort Sport - Frau Schön  
 

 Liga  

Für 2022 konnten wir aus Termingründen leider kein Team melden und auch für 2023 konnte kein 
Team zusammengestellt werden 
Frau Gisela Smykalla, die Sportwartin vom Verband Südbayern, ermunterte uns bei einem 
persönlichen Besuch bei unserem Montagsturnier doch noch ein Team nachzumelden. 
Mit der Mitteilung, dass wir bis zu 10 Teilnehmer melden können und nur noch 28 Boards gespielt 
werden, hat sie uns überzeugt 
7 Spielerinnen und 2 Spieler erklärten sich bereit, in der LL2  anzutreten. 
Wir waren sehr erfolgreich, erreichten den 1. Platz und in die LL1 auf. 
Ich möchte mich bedanken bei Angela, Alexander, Claudia, Tamara, Natascha, Conny, Brigitte und 
Günther 
 
 Challenger Cup 

In 2022  haben 22 Paare in der Club-Vorrunde teilgenommen und wir konnten 2 Paare zur 
Zwischenrunde melden: Karin Wetekamp/Gerhard Lohr und Angela Weber/Dr. Alexander Kölbing. 
 
Dieses Jahr 2023 findet hier im Anschluss an die JHV die Ausspielung statt. 
Ich habe mich bei Peter Göttler bedankt, der für uns die Boards dupliziert hat. Die Verteilungen 
müssen eingegeben werden. 
 
Die Broschüren mit Analysen zum Abspiel und Reizen der Hände, geschrieben von Übungsleitern 
und Spitzenspielern, wurden am Anschluss an das Turnier verteilt. 
Außerdem werden am jeweiligen Folgetag – für uns am Dienstag - in BBO am Tisch DBV Lesson 
um 11:00 Uhr die Boards besprochen. Wer Interesse daran hat, kann von mir dazu Informationen 
bekommen. 
 
 Turniere  

Wir spielen jetzt schon seit 2 Jahren sehr gerne hier im Restaurant Break im Tennisclub 
Großhesselohe, jeden Montag um 14:30. Erfreulicherweise ist unsere Tischzahl konstant sehr gut. 
Bei durchschnittlich 10 Tischen konnten wir ein Mitchel Turnier mit 9 Runden und 3 Boards 
durchführen. 
Ein großer Dank geht an Karin Wetekamp, die mich bei meinen Urlauben kompetent vertreten hat. 
 
Auch unsere Feste wurden positiv besucht 

• am  15.08.2022 fand das  Sommer-Turnier im Waldhaus zur Tram statt. Nach 15,5 Tischen 
mussten wir leider weitere Anmeldungen ablehnen 

• am 27.11.2022 fand das  Advents-Turnier hier in Break statt, auch hier mit 15,5 Tischen 
 

 CP-Abrechnung 
Die eingereichten Clubpunkte 01.01.2022 - 31.12.2022  für alle Mitglieder und alle Gäste wurden 
am 08.01.2023 vom DBV gutgeschrieben 
 
Nachwuchs 
Peter Göttler hielt und hält in der VHS Pullach Bridgekurse ab. 
Teilnehmer des Fortgeschrittenen-Kurses sind  am Freitagnachmittag hier im Break 
zusammengekommen und haben übungsweise 12 Hände von Montag nachgespielt. 
Bei der  Reizung und beim  Abspiel wurden sie tatkräftig unterstützt, vorrangig von Peter und auch 
ich habe einige Male mitgeholfen. 
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Zurzeit laufen 2 Fortgeschrittene Kurse und laufen noch bis Ende Mai. Der Freitagnachmittag soll 
danach wieder aufgenommen werden. Ich hoffe, ein paar von Euch helfen mit, damit wir sie dann 
schrittweise in unser Montagsturnier integrieren können. 
 

2.3 Bericht Ressort Finanzen - Frau Gisela Furtner 
Frau Furtner stellte den Kassenbericht 2022 vor. 
 
Der Kontostand per 31.12.2022 betrug  € 3.284,40. 
Gegenüber 31.12.2021 in Höhe von € 2.660,31 in kleines Plus von € 424,-. 
Die Hauptausgaben lagen bei den Festen im Sommer und Advent. 
 
2.4 Bericht Ressort Mitgliederbelange - Frau Lorle Doerfert 
Frau Doerfert bedankte sich bei allen Spielern für den harmonischen und freundschaftlichen Verlauf 
der Turniere. Sie ist gerne bereit, weiterhin bei der Partnervermittlung behilflich zu sein. 
Sie ist telefonisch unter 089-7913600 oder per Email unter doerfert39@t-online.de erreichbar. 
 
Top 3: Bericht der Kassenprüfer 
Herr Michael Herzog hat sich leider nicht mit Herrn Steindorff zur Prüfung eingefunden, so dass 
nur Herr Steindorff die Prüfung vorgenommen hat.  
Herr Moritz Steindorff stellte fest, dass die Buchführung für 2022 ordnungsgemäß abgeschlossen 
worden ist, die Ausgaben wirtschaftlich sinnvoll und ausschließlich für satzungsgemäße Zwecke 
getätigt wurden.  
Er wies wie Frau Furtner darauf hin, dass sich der Kontostand nicht wie prognostiziert erhöht hat, 
insbesondere durch die Erhöhung der Kosten unserer Feste, und wir dies bei den Ausgaben in 2023 
berücksichtigen müssen. 
 
Als Ersatz von Herrn Herzog stellte sich Herr Sigurd von Neumann-Cosel spontan bereit, zukünftig 
diese Aufgabe zu übernehmen. Er wurde in der Versammlung einstimmig bestätigt. 
 
 
Top 4: Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 
Herr Gerhard Lohr dankte dem Vorstand im Namen aller Mitglieder und stellte den Antrag auf 
Entlastungen, die jeweils einstimmig ohne Enthaltung erteilt wurden. 
 
Top 5: Feste für unsere Mitglieder 2023 
Frau Arendt teilte die momentane Planung der diesjährigen Sonder-Turniere mit. 

Sommerfest     :  So, 13.08.2023 im Waldhaus zur alten Tram in Straßlach  
  Adventsturnier :  Sa, 02.12.2023 im Restaurant Break vom TC Großhesselohe  

 
Top 6: Verschiedenes  
Keine Meldungen 
 
Um 14:15 Uhr schließt die Vorsitzende die Jahreshauptversammlung. 
 
München, 31.03.2023 

 

 

 
gez. Monika Arendt      gez. Monika Schön 
Vorsitzende       Protokollführerin 
 


